

## Comunicado

[⏪ Atras](#)

### **Comunicado Conjunto del Lanzamiento del dialogo MERCOSUR- Canadá para el Comercio y las inversiones**

(Ottawa , 8 de Febrero de 2005)

Las Delegaciones de MERCOSUR y Canadá, tuvieron discusiones preliminares durante los días 7 y 8 de febrero, para dar seguimiento al compromiso asumido por el Primer Ministro Paul Martin y el Presidente del Brasil, Luis Inácio Lula Da Silva, y endosado por los Cancilleres del MERCOSUR, para la negociación de un acceso efectivo a los mercados de bienes, servicios e inversiones, en el contexto de la creación de la futura Área de Libre Comercio de las Americas.

La reunión fue abierta por el ministro de Comercio Internacional de Canadá Jim Petersen y por la Ministra de Paraguay, Leila Rachid Cowles, en ejercicio de la Presidencia Pro Tempore del MERCOSUR.

Ambas partes confían en que el trabajo entre el MERCOSUR y el Canadá, en los sectores de comercio e inversiones, podría contribuir a la creación del Área de Libre comercio de las Américas (ALCA).

Ambas delegaciones acordaron encontrarse de nuevo en Asunción, en el mes de abril.

[⏪ Atras](#)